

## Neuer Stellvertretender Heimleiter und Hauswart

Liebe Bewohnende, sehr geehrte Angehörige



Ich möchte gerne diesen besonderen Moment und den Beginn eines neuen Lebensabschnittes mit euch teilen. Ein Karussell der Gefühle, was sicherlich viele von euch kennen, wenn eine neue berufliche Herausforderung bevorsteht und eine neue Arbeitsumgebung auf euch wartet!? Ja genau, mit Spannung, Vorfreude und Aufregung beginnt der erste Arbeitstag und die Kennenlernrunde. Seit dem 1. Dezember 2022 darf ich mich zum Seniorenheim im Häntsche Team dazuzählen! Ich freue mich sehr auf alle Begegnungen, Erlebnisse und Erfahrungen, welche ich mit euch in Zukunft machen darf.

Etwas zur mir: Ich bin mit 39 Jahren ein glücklicher Ehemann und Vater von 4 wunderbaren Kindern. Wir sind im Jahr 2008 aus Bremen (Deutschland) nach Sumiswald zugezogen. Wir schätzen es sehr und sprechen ein grosses Dankeschön aus für eine warmherzige Aufnahme, welche uns das Einleben sehr angenehm gemacht hat und wir somit ein neues wunderschönes Zuhause gefunden haben.

Meine letzte Tätigkeit als Medical Sales Engineer (Verkaufsingenieur in der Medizintechnik) und mehrjährige Erfahrung als Abteilungsleiter bieten mir ein solides Grundwissen für meine aktuellen Aufgaben.

Aber das, was ich im Seniorenheim Häntsche bisher erlebt habe, gibt mir das Gefühl, schon immer dazu zu gehören. Es sind die Begegnungen, die prägend und im besonderen Masse wertvoll sind. Ich werde mich mit viel Engagement und aufrichtige Verpflichtung meine Aufgaben bestmöglich erledigen und zum Wohle der Bewohnenden im Seniorenheim Häntsche beitragen. Die Werte wie z.B. «Nächsten Liebe» werde ich leben!

In diesem Sinne freue ich mich sehr ein Teil der Häntsche Familie zu sein!

Ihr Jan Edel  
Stv. Heimleiter und Hauswart